



Das Bett sollte von 2 Personen aufgebaut werden.

**Wichtig !** Bitte lesen Sie die Gebrauchsanleitung mit den Warn- und Sicherheitshinweisen vor dem Aufbau des Bettes sorgfältig durch und bewahren sie diese danach auf.

Die Gebrauchsanleitung beinhaltet darüber hinaus eine Montageanleitung mit einer Stückliste, sowie die notwendigen Werkzeuge für einen sicheren Zusammenbau Ihres Bettes.

### Warn – und Sicherheitshinweise

1. Achten Sie beim Zusammenbau des Bettes darauf, dass die Verbindungselemente fest angezogen werden. Die Verbindungselemente müssen auch während des Gebrauchs auf Ihren festen Sitz kontrolliert werden.
2. Die horizontale Kerbe in dem Bettpfosten ( Seite 9/9 ) kennzeichnet die maximale Matratzenhöhe. Diese Kennzeichnung muss bei innenliegender Matratze weiterhin zu sehen sein, dann bleibt Ihr Bett sicher.  
Die empfohlene Matratzengröße ist 900 x 2000mm.  
Die max. Matratzenhöhe beträgt 170 mm.
3. Das Bett darf nicht benutzt werden, wenn irgendein Bauteil fehlt oder gebrochen ist.
4. Hochbetten und das obere Bett von Etagenbetten darf von Kindern unter 6 Jahren nicht benutzt werden!! Es besteht eine Verletzungsgefahr durch ein Herunterfallen dieser Kinder.
5. Folgende Gegenstände dürfen nicht am Bett befestigt oder abgehängt sein: Stricke, Schnüre, Kordeln, Gurte, Bänder etc. Es besteht Strangulationsgefahr!!
6. Achten Sie darauf, dass das Etagen- oder Hochbett immer mit der Wand in Berührung sein muss. Falls dies nicht möglich ist, darf der Abstand zwischen der Oberkante der Absturzsicherung und der Wand höchstens 75 mm betragen oder der Abstand muss größer sein als 230 mm.

**Pflegehinweis:** Das Bett darf nur mit einem feuchten Lappen gereinigt werden.

Das Bett entspricht der DIN EN 747-1:2007

- ID. Kennung; Hochbett RENATA
- ID. NO. KS / cod - 005 / 11
- Massivholz Buche

The bed should be assembled by 2 persons.

**Important !** Please read the instructions with the warnings and safety instructions thoroughly prior to assembly of the bed and retain them carefully for further reference.

The manual also includes assembly instructions with part lists and information on the necessary tools for safe assembly of your bed.

### Warning and Safety

1. When assembling the bed take care that the screws are tightened. The correct position and fixing of screws must be regularly checked during the use of the bed.
2. The horizontal notch on the bedpost ( Page 9/9 ) indicates the maximum mattress height. This identification must also be visible with the mattress in the bed, and then your bed is still safe.  
The recommended mattress size is 900 x 2000mm.  
The max. mattress height is 170 mm.
3. The bed should not be used if any component is broken.
4. High beds and the upper bed of bunk beds must not be used by children under 6 years! There is a risk of injury for these children when falling off.
5. The following items must neither be attached to the bed nor suspended: ropes, cords, straps, ribbons, tapes, etc. There is a risk of strangulation!
6. Make sure that the bunk or high bed is always in contact with the wall. If this is not possible, the distance between the top of fall protection and the wall must not exceed a maximum of 75 mm or the distance must be greater than 230 mm.

**Maintenance:** The bed should be cleaned with a damp cloth.

The bed is in accordance with DIN EN 747-1:2007

- ID. Recognition; High bed RENATA
- ID. NO. KS / cod - 005 / 11
- Solid beech wood

